

Einwohnergemeinde Allschwil - Medienmitteilung - Allschwiler Gemeinderat begrüsst Schritte zur Verstärkung des Lärmschutzes des EuroAirport

Medienmitteilung - Allschwiler Gemeinderat begrüsst Schritte zur Verstärkung des Lärmschutzes des EuroAirport

29.11.2018

Der Gemeinderat Allschwil begrüsst die gestrige Medienmitteilung des EuroAirport Basel, in der dieser Massnahmen bekannt gibt, um den Lärmschutz nach 23 Uhr weiter zu verstärken. Zudem gibt er seiner Freude Ausdruck, dass der Regierungsrat Basel-Landschaft eine überarbeitete Eigentümerstrategie zu Händen des Landrates verabschiedet hat, die neu insbesondere die Aufhebung aller geplanten Starts nach 23 Uhr vorsieht.

Medienmitteilung

http://www.allschwil.ch/de/verwaltung/medien/medienmitteilungen/MM_BegruessungMedienmitteilungEAP.php